

# 学校便りおおかわ

奄美市立大川小・中学校  
平成二十八年三月号

## 豆まき集会

二月三日（水）に、小学校で豆まき集会がありました。この集会は、保健・給食委員会が中心になって企画・運営をしていきました。節分の由来や豆をまく理由、恵方巻きに入れる具の数や内容まで詳しく調べてありました。クイズの後、楽しく豆まきをしました。



最初は小さな紙でした



最後はこんなに大きくなりました

## 郷土学習

今年度最後の郷土学習が、二月三日（土）に中学校で行われました。一年をかけて、三味線と島唄、ものづくり（機織り）、郷土料理、自然観察の四コースに分かれて学習していきました。月に一回でしたが、それぞれのコースで学習を積み、深まりが出てきました。来年度は、小学生も含めて、シマグチや島唄にも挑戦します。



三味線と島唄コース

## 勉学 協力 根性



ものづくりコース



郷土料理コース



自然観察コース

## 新小学一年ふれあい教室・保護者子育て講座

小学校では、二月十三日（土）に新入生と在校生のふれあい教室を行いました。また、同じ時刻に新入生の保護者子育て講座を行いました。

新入生は、保護者と離ればなれになって心細かったかもしれませんが、在校生が優しく接してくれて、楽しく過ごすことができました。

また、保護者は、「食育」という身近なテーマで講座を受けました。講師の恵上先生が、ご自分の体験をもとに分かりやすく話してください、今後の参考になりました。



ゲームの説明をする在校生



講座を聞く新入生保護者のみなさん

## 建築士を知る講座

二月十七日（木）は、中学校で建築士を知る講座がありました。これは、進路学習の一環で、将来誰もが就職するわけですが、いろいろな職業を知ること、選択肢を増やすこと

## 鹿児島学習定着度調査から

一月十三日から十四日にかけて、県内の小学校五年生と中学校一・二年生を対象に「鹿児島学習定着度調査」が行われました。「基礎・基本」と「思考力・表現力」を問う問題が出されました。また、学習に関する意識や学び方を調べる「学習状況調査」も行われました。

本校の場合「基礎・基本」の定着度は、県平均をほぼ上回っています。また「学習状況」においても、授業を楽しく受けている状況です。

課題としては「思考力・表現力」を問われる問題について、県平均を上回っている教科が多いものの、県平均と同程度や下回っている教科もありました。

「思考力・表現力」の向上については、読書量を増やすこと、授業の中で、考える時間を設けること、話し合いや活動の時間を確保することを考えています。また、家庭学習の充実も必要ですので、ご協力をお願いします。

と、その職業に就くためにはどんな資格が必要かという学習を、早い段階からしておく必要があるので行いました。今回は建築士についてでしたが、学活等でいろいろな職業について学習を進めています。



お礼のあいさつ

## 3月行事

日	曜	行事名
8	火	公立高校入試～9日
10	木	お別れ遠足
11	金	こころの劇場(小5・6)
14	月	卒業式予行②③ 卒業式準備⑤⑥
15	火	第68回卒業式 小学校4名、中学校16名
19	土	青少年育成の日
20	日	家庭の日 市民清掃日
23	水	子どもと一緒に読書の日
24	木	6年生を送る会⑤⑥
25	金	修了式
26	土	PTA送別会 (朝戸公民館 19:00～)
29	火	辞任式

※ 市民清掃への子どもたちの参加が少ないようです。子どもたちも町内会の一員として、できる仕事を率先してやりましょう。